



学校だより

令和2年 10月23日
第12号
四日市市立小山田小学校

収穫の秋



読書の秋



春に苗を植えたサツマイモは大きく育ち、10月14日から16日にかけて、芋ほりを行いました。1年生は、6年生と一緒にしました。掘った芋の中から「重いで賞」「似ているで賞」を選び、「いもコンテスト」を行います。

本来は、このサツマイモを使って芋煮会を行い、お年寄りや地域の方々にふるまう予定でしたが、お知らせしたとおり、新型コロナの影響で本年度は芋煮会は中止とします。しかし、交流を大切にしたいという思いから、5、6年生児童が、祖父母や地域のお年寄りの方にお手紙を書くことを計画しています。



読書ボランティアによる「読み聞かせ」が始まっています。本来は、1学期から行っていただく予定でしたが、新型コロナの影響でこの時期となってしまいました。「読み聞かせ」が始まると、子どもたちは、集中して聞いています。「本が好きな子」「文字に親しむ子」に育ててほしいと思います。



「なかよしタイム」



20分の休み時間に、全校が16班に分かれて「なかよしタイム」を行いました。進行や内容は、6年生が担当し、自己紹介をしたあと、しりとりやジャンケン列車などをして楽しい時間を過ごしました。今後も異年齢間の活動を増やし、縦のつながりを大事にしていきたいと思います。



学校からのお願い・連絡

- ① 10月12日に、5年生対象（任意）にZOOMアプリを活用し、学校と家庭とのつながり具合等のテストを行いました。10月末までには、4年生、6年生対象に同じテストを行い、5年生にも、再度テストを行います。詳細については、対象学年に文書で連絡します。
- ② 「オンラインによる対戦型ゲーム」について、以下のことを把握し、ゲームの遊び方について話し合い、家庭でのルールを決めるようにすると思います。
 - ・ゲームの仕組み上、何時間も遊んでしまうこともあります。
 - ・チャット機能は、不適切な表現や不審な人物との接触、いじめ問題など子どもの安全にかかわる問題になることもあります。
 - ・仮想通貨を使って、武器やコスチュームを購入することができ、高額になることもあります。
- ③ ホームページにも掲載しましたが、中学校での学習が十分にできなかった方や外国人の方などを対象に、三重県内における学びの場に関するニーズを把握するため、アンケートを行っています。対象者の方で、アンケートにご協力いただける方は、ホームページを参考に回答にご協力をお願いします。



小山田小学校ホームページや学年だより等もご確認ください。